

XPRESS

Honor Kafilah Kerinci TC MTQ ke-53 Rampung Dibayar, Herlius: Semuanya Klir dan Tak Ada Persoalan

Soni Yoner - KERINCI.XPRESS.CO.ID

Aug 19, 2024 - 10:40



KERINCI, JAMBI - Terkait keterlambatan pembayaran honor para kafilah Musabaqah Tilawatil Quran (MTQ) ke-53 tingkat Provinsi Jambi, Kabag Kesra setda Kabupaten Kerinci, Herlius angkat bicara.



Kepada awak media, Herlius menegaskan bahwa honor Training Center (TC) sebenarnya tidak ada persoalan yang berarti. Hanya saja menurut Herlius, keterlambatan pembayaran dikarenakan ada masalah juknis yang harus dievaluasi. Sebab pembayaran melalui transfer Bank ke rekening masing-masing kafilah.

Masalah juknis yang dimaksud adalah seperti adanya proses dan sistem pengimputan nomor rekening melalui aplikasi, namun banyak ditemukan nomor rekening yang tidak valid. Masalah seperti ini selalu ia jelaskan sebelum maupun setelah TC.

"Hanya persoalan terlambat saja karena ada proses dan sistem pengimputan nomor rekening melalui aplikasi yg harus dilalui, namun kami menemukan adanya nomor rekening kafilah yang tidak valid, sehingga pembayaran jadi tertunda, sedikitpun tidak ada niat untuk memperlambat, apalagi tidak untuk membayar," beber kepala bagian kesejahteraan rakyat setda Kabupaten Kerinci tersebut.

Djelaskan Herlius, bahwa sejak Jum'at (16/08/2024) semua honor peserta TC dua, tiga dan empat rampung dibayar sekaligus.

"Iya, top and clear, semuanya sudah kita bayar sekaligus melalui transfer bank ke

rekening yang bersangkutan melalui bendahara umum pemda, namun ada yang belum sampai terkendala rekening yang bersangkutan tidak valid, dan kami sudah intruksikan agar segera diperbaiki," ungkap Herlius menambahkan.

Kendati demikian, Herlius menegaskan agar masalah seperti ini akan tetap menjadi bahan evaluasi untuk TC berikutnya.

"Pencairan ini kan hanya terlambat selang dua hari setelah TC, namun ini tetap akan jadi bahan evaluasi kami kedepannya," bebernya lagi.

Saat ini, jelas Herlius, pihaknya selalu memantau serta mengevaluasi dan meningkatkan kualitas peserta TC sesuai dengan bakat dari seluruh cabang yang diperlombakan. Sehingga bisa dijadikan referensi untuk meraih prestasi tuan rumah pada MTQ ke - 53 yang akan digelar pada tanggal 18 hingga 27 September 2024 Yang berlokasi di Dermaga Danau Kerinci. **(Sony)**